支部活動の支部を広げる 支部 ト

各支部の魅力的な活動を発信し、支部 同士のネットワークを広げていきます。

静岡(東部)支部

会員数 211 名



前列緑色の服が私、中央隣が渡邊新支部長

3年ぶりの支部懇談会を、大学から金子副学長はじめ諸先 生方をお迎えして行うことができました。新型コロナの第7 波で感染者の高止まりが続く中ではありましたが、会員の皆 様の関心の高さが伺えました。アンケートは概ね好評価をい ただき、役員一同ホッとしています。残念ながらご参加がか なわなかった方も、来年はぜひお越しください。

鳳祭時期のキャンパス見学バスツアーは、今年は再開がか ないませんでした。今後はコロナ以前とは違う発想で、学生 の活動に触れ、会員の安心をサポートする企画を模索中です。 R4支部長 伊東由香里

育友殿の12人?

支部の活動

各学年3名の役員で活動しています。支部懇談会につ いては、これまで使っていたホテルが廃業し、今年度は 会場探しからスタート。コロナによる中止が2年も続く とノウハウも分からなくなってゆきます。しかし今年も 3名、支部役員が加わりました。会合では次々と質問や アイデアが出て、心強く感じています。

お国自慢

なんといっても富士伊豆国立公園。夏には、多くの登 山者が訪れます。海抜0mの田子の浦から富士山頂まで を往復する「富士山頂往復マラニック」も 2003 年から 開催。伊豆半島ジオパークは地殻変動による独特の景観

が魅力。さらに今年は、 三嶋大祭りの頼朝公旗 挙げ行列に、大河ドラマ 「鎌倉殿の13人」で頼 朝を演じた大泉洋さん らが登場し話題になり ました。



兵庫支部

会員数 62 名

シブコン、対面開催できてよかった!

昨年末、前支部長より支部懇談会スタッフ の募集はがきを受け取り、来年は少し暇にな るので(地域の役員等を複数しているが、そ のうちの2つくらいが終わる)、一度くらいお 手伝いしてみようと安易な気持ちで協力可 能の返信をした。まさか自分が支部長になる とは思ってもいなかった。

支部懇談会は例年10名程度の参加があっ たが、コロナ禍で2年間中止となっていた。 今年は役員以外では1名のみの参加希望で あったが、対面で行いたいと考えた。教職 員、育友会本部、事務局、校友会支部役員の 方々の協力もあり、何とか開催ができた。

事前の準備、参加募集のはがき作成等、想 像していた以上に大変な部分もあったが、い ろんな方と知り合え、先生方等のお話を聞く ことができ、対面での開催ができよかったと 思っている。

R4支部長 増田政英

お国自慢

私の住む兵庫県南西部 (播州地方) は秋祭り が盛んで、9月下旬~10月下旬にかけて各地 域で順に行われる。私の地域の秋祭りは毎年 10月21、22日で、小学生から50代までで地 区の宝である檀尻を曳廻す。檀尻は重さ約3ト ン。この秋祭りも支部懇談会同様に、コロナ禍 で2年間中止だったが、今年は開催する予定だ。 ↑秋祭り。 私も 檜尻に乗っている





↑今年の支部懇談会にて(左端が私)